

Oxígeno COMIBOL en tiempos de Covid:

Oxígeno medicinal de alta calidad y precios sociales
oferta planta de producción de COMIBOL-Telamayu



Bocamina COMIBOL 14/04/2021

La COMIBOL produce el oxígeno medicinal de la más alta calidad, oferta los precios más accesibles para la población, es proveedor de éste producto en el sur del departamento de Potosí y Oruro, actualmente trabaja en iniciativas que permitan mejorar la capacidad productiva de la planta de oxígeno Telamayu, afirma el Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de la Corporación Minera de Bolivia, al destacar el aporte de la COMIBOL en tiempos de tanta aflicción para las familias que sufren por causa del Covid-19

Por su parte el Ing. Oscar Alex Suaznabar Ortuño, Gerente General de la Empresa Minera Quechisla, ante requerimiento de Bocamina complementa que “No es lucro lo que guía el trabajo de la COMIBOL, si no el servicio social que prestamos, por eso no descuidamos nuestra

calidad competitiva y sostenida en la producción de oxígeno”, precisó.

Actualmente, la planta de Producción de Oxígeno Telamayu, tiene una capacidad de producción de 30 botellones de oxígeno medicinal de 6 metros cúbicos diarios.

Para diferenciar el (precio comercial) al precio social que caracteriza Telamayu, el botellón de oxígeno medicinal de 98.5% de pureza de 6 metros cúbicos tienen un costo de Bs. 150 (ciento cincuenta bolivianos)

Desde hace años, es proveedor regular a la Caja Nacional de Salud regional Uyuni-Potosí, así como a entidades del departamento de Oruro: Sociedad de Ingenieros de Bolivia filial Oruro, Clínica “Cristo Rey”, Colegio de Ingenieros Civiles y Gobierno Autónomo Municipal de Oruro.

“Nuestra demanda ha crecido, tanto que nuestro stock en almacenes es cero, oxígeno que se produce inmediatamente es oxígeno que

va a destino”, afirma Suaznabar, al destacar el compromiso de las autoridades de COMIBOL en la lucha contra el agio y la especulación de éste producto en el mercado nacional.

PROYECCIONES

Basados en nuestro servicio social, experiencia productiva de especialidad, y debido a la alta demanda insatisfecha en la región y el país, señala el Ing. Suaznabar, que uno de los proyectos de crecimiento es la producción de nitrógeno, con igual o mayor demanda en el mercado, por lo que estamos en gestión de lograr un equipo de compresión, con el cual las proyecciones de la Planta Telamayu seguirán en ascenso. Finalizó.

UBICACIÓN:

Provincia Sud Chichas
Departamento de Potosí

TELÉFONOS DE CONTACTO:
Cel. 68287547 y 72425451